



Editorial

Finanzas sanas

La confirmación de la calificación crediticia del estado de Querétaro por Standard & Poor's, constituye una certificación que genera confianza en que la administración estatal tendrá las condiciones suficientes y necesarias para operar la consolidación y cierre de programas, tal y como lo ha anunciado el gobernador José Calzada Rovirosa.

Querétaro tiene la salud financiera para acometer las tareas necesarias, sin tener que recurrir a ningún empréstito, manteniendo la dinámica que ha significado su operación económica.

Ello envía un mensaje claro de seguridad al inversionista, que en Querétaro tiene condiciones para encontrar rendimientos adecuados y superiores a los que puede obtener en otras plazas.

Esto se debe a los niveles de competitividad, de los cuales la calificación crediticia es uno de los elementos importantes.